

## **Rocío Gómez renuncia a la Presidencia de Caixaltea para dedicarse plenamente a recuperar la alcaldía para el Partido Popular de Altea**

El pasado viernes se convocó una ejecutiva extraordinaria del Partido Popular Altea, que finalizó con un brindis con el que despedir el 2022 y recibir el nuevo año con esperanza, dirigiéndose Rocío Gómez a los asistentes deseándoles mucha salud, felicidad y prosperidad para el 2023.

En este acto se procedió a hacer balance de lo que viene siendo la legislatura de gobierno de Compromis-PSOE, con infinidad de promesas incumplidas ya sea la no construcción de la tan prometida potabilizadora o el proyecto estrella de Compromis para las últimas elecciones pagado con el dinero de todos los alteanos llamado “Puerta de Altea”, del que nunca más se supo. Además Rocío Gómez presidenta del PP local y candidata a la alcaldía también centro su discurso en querer recuperar el bienestar para sectores de la población abandonados por Compromis como nuestros mayores , los jóvenes y los más pequeños, ya que algo tan sencillo como hubiese sido construir una gran zona de esparcimiento infantil en el paseo nuevo se ha limitado a un tobogán y poco más y el desmantelamiento del centro social para convertirlo en un centro de oficinas municipales otro despropósito de este equipo de gobierno.

En estos años ha desaparecido el Pósit, infinidad de obras inacabadas, falta de empatía con los ciudadanos, imposición de proyectos no consensuados, eliminación de aparcamiento por sistema como base de su política municipal, y oídos sordos a las quejas o propuestas de cualquiera que no les regale los oídos o sea de su mismo color político, en definitiva, total sectarismo.

Por todo ello, y mucho más, Rocío Gómez concluyó: “Estoy convencida de que hay otra forma de hacer política, ahora es el momento, ahora tenemos la oportunidad de conseguir que Altea vuelva a recuperar su esplendor, es por ese motivo que he decidido renunciar a la Presidencia de Caixaltea y a la pertenencia a su Consejo Rector para dedicarme al 100% a encabezar la candidatura del Partido Popular de Altea y recuperar la Alcaldía para conseguir ese cambio que Altea necesita y merece, por los que vivimos aquí día a día y por todos aquellos que nos visitan .”